

# Corneilla La Rivière - Força Réal

**Lundi 14 octobre 2016.**

Pour inaugurer la nouvelle section de randonnée, le temps est gris mais sans vent, et nous sommes 12 marcheurs.

Il est 9 h 20 quand nous entamons notre randonnée, en levant la tête depuis le parking nous pouvons voir Força Réal, il faut y monter et le courage ne nous manque pas.

Nous apercevons aussi le canigou qui est à cette époque déjà parsemé de neige.

En longeant les vignes et les éoliennes nous nous dirigeons sur la piste qui monte à la chapelle, au loin le Bugarach est majestueux, la montée est longue le rythme est bon et les marcheurs sont contents.

La palette des couleurs est belle, terre et végétation s'entremêlent, la nature est bien faite et nous en profitons.

Et c'est à 12 h 15 que nous arrivons au but, le point de vue est magnifique et nous autorise une vue panoramique à 360 °, sur la plaine, les villages et les sommets.

Le temps de nous restaurer au soleil et nous entamons la descente par un magnifique sentier, elle est raide mais sans trop de difficultés, elle nous amène vers la piste qui nous conduira à travers les vignes jusqu'à notre point de départ.

Malgré la petite brume le paysage et couleurs sont beaux.

Il est 15 H 30 quand nous rejoignons les voitures content de notre journée.



[Voir des photos](#)

[En voir d'autres](#)

